

A LOS VECINOS DE APAM, Estado de Hidalgo

El mejoramiento de las clases obreras depende, en parte muy principal, de los elementos que constituyen las Asambleas Municipales, por ser ellas las que tienen a su cargo la delicadísima misión de atender todo lo que se relaciona con los ramos de Hacienda, Policía de seguridad, Aseo, Cárcel, Alumbrado, Hospital y Salubridad, Mejoras materiales, Mercados, Aguas, Caminos y otros muchos, cuyos resultados enaltecen o colocan en la picota del ridículo, respectivamente, a quienes saben atenderlos o los descuidan por completo.

El día 17 del presente mes deben verificarse en este Estado las elecciones para Presidentes Municipales y Múncipes que deben integrar las Asambleas respectivas; y como en la totalidad de los habitantes de este Municipio existe el mayor disgusto y repugnancia hacia los individuos que forman la actual Asamblea, por ser la representación genuina del analfabetismo; ajenos todos a la menor delicadeza en el cumplimiento de sus deberes, según lo prueba su labor enteramente nula durante el período que lleva de funcionar.

Hacemos un formal llamamiento a los habitantes de este Municipio, para que en las elecciones que se avecinan den su voto en favor de personas respetables por su saber, rectitud y buen juicio, y, principalmente, que sean hijos del Municipio, para que tanto en la Presidencia como en la Asamblea Municipal, no figuren advenedizos, estafadores, intrigantes, apaleadores de ciegos, peluqueros que sean óbolos voluntarios (para provecho propio.)

Hay que desechar para siempre las nulidades y sustituirlas con hombres aptos, que sepan cumplir con su deber. ¡No más ignorantes, ebrios y perniciosos.....!

Bendita sea....

Viene de la 1a. plana.

S. A., ante usted con el debido respeto, comparezco y expongo:

"Que ayer pronunció su fallo la Junta de Arbitraje, designada por la Corporación Municipal que usted dignamente preside, en la solicitud hecha por algunos empleados de mi dependencia que desean el aumento de un 40 por ciento. A reserva que el Consejo de Administración que radica en la ciudad de México apruebe mi procedimiento, y deseando evitar mayores perjuicios al público, manifiesto a usted que estoy dispuesto a conceder el aumento solicitado, lo que suplico haga del conocimiento de los peticionarios a fin de que reanuden sus trabajos.

"Protesto a usted mi atenta consideración.

"Aguascalientes, febrero 8 de 1918 —Firmado, HUBNER."

"Otro sí: ADMITO que reanuden sus trabajos los ciudadanos Rosendo de León, Zeferino Moreno, Desiderio y Miguel Pérez, quienes en días pasados habían sido despedidos como iniciadores de la huelga, a reserva, como antes he dicho, de que el Consejo de Administración apruebe mis determinaciones. La misma fecha. Hubner."

Felicitemos a nuestros compañeros por su actitud viril, digna de hombres y de ser imitada por todos los que sufren!

Aprended, camaradas débiles!

Pedir un pedazo de pan más, cuando ellos, los negros, los infames buitres nos destrozan las entrañas con su avaricia, no es delito; es participar en algo de lo que producimos y ellos quieren almacenar para cubrir sus bacanales y orgías.

¡Bendita sea la Huelga!

¡Ella es nuestro látigo, para castigar al oso capital cuando no quiere bailar!

A Barrera Peniche

Felicitemos al viejo luchador, habitante de las tinajas de Ulúa durante la oligarquía porfiriana, por haber salido en libertad.

Igual felicitación hacemos a Rafael Martínez, Rip Rip, que haciendo a un lado pasiones políticas, se preocupó por la situación de Barrera Peniche; ambos, forjados sus espíritus en la lucha, a la hora del peligro fueron hermanos.

¡Bendita sea la solidaridad!

- AL COMBATE -

Inéditos para "BANDERA ROJA"

Legión de los eternos oprimidos,
esclavos del taller: alzad la frente,
no os declareis vencidos;
despierte vuestra cólera potente,
pues teneis el derecho del combate
que sois fuertes aún, como la encina
que ni el ciclón inclina,
ni la violenta tempestad abate.

Ya no más humildad, la mansedumbre
no cuadra con aquel que doma el hierro
candente, de la fragua con la lumbre,
que la humildad es la virtud del perro.

Turba de los eternos luchadores,
la hora ha sonado ya, la lucha empieza,
levanta con orgullo la cabeza
y acudid a la lid, que los albores
del día de la victoria
empiezan a brillar con luz de gloria.

Sed el torrente que a su paso arrolle
cuanto obstáculo se halle en el camino;
vuestro esfuerzo viril se desarrolle
con violencia de raudos torbellinos;
vuestra cólera augusta
sea como olas de mar embravecido,
vuestra venganza adusta,
despiadada, implacable por ser justa;
la Pena del Tali6n dad al vencido
que vuestras iras provocó insolente
y fue vuestro opresor: "diente por diente."

Habéis sido hasta aquí, la turbamulta
que el amo explota y con desdén insulta,
la carne de cañ6n, la envilecida
manada de irredentos
sin valor, sin alientos,
pero alentad, que no está el día lejano
en el que a vuestro empuje soberano
la promesa de triunfo sea cumplida.

Tomad las armas fuertes del derecho;
con la razón acorazad el pecho,
formaos en aguerridos batallones
e id por el triunfo, porque el triunfo es vuestro
si sabéis acertar el golpe diestro
que rompa la cadena de baldones.

Dejad de estar inertes
porque formais innumerables legiones
y la victoria es, de los más fuerte.

México, febrero de 1918.

AMORO DI CAVIRA.

La Unión de.....

Viene de la 1a. plana.

presentación, que sin estar
unidos todos los explotados.
llámense intelectuales o tra-
bajadores, nada podrá conse-
guirse del capital.

Recomendaríamos, si es que
no pecamos de presumir de
consejeros, que fija la vista en

el ideal y en las necesidades
imperiosas de la vida, exclu-
yan cuanto les sea posible de
su seno, las pasiones o disen-
siones personales, y se consi-
deren ante el enemigo común
todos iguales, sin pretensión
de preeminencias, puesto que
sobre la tierra todos tenemos
idénticos derechos y necesi-
dades.